

Von: "AWO Prignitz - Migration Pritzwalk" Betreff: Migration

11.11.2016

Lieber Herr Schilling,

ich möchte Ihnen und Ihrer Frau gerne auf diesem Wege für ihre liebevolle Hilfe für unsere Geflüchteten danken. Ich werde es nicht vergessen, wie sie am ersten Tag, als ich die Flüchtlinge nach Schönhagen gebracht habe, vor dem Haus standen, Kerzen brannten, es gab Blumen und Gebäck. Dieser herzliche Empfang war etwas ganz Besonderes, auch wenn wir uns wünschen, dass es auf dieser Welt etwas Selbstverständliches sein sollte. Die Menschen sind nun weitergezogen, es gab wenig Dank. Und doch war alles, was sie getan haben, verdammt wichtig. Und wenn wir helfen, um Leid und Not zu lindern, und nicht um des Dankes wegen, haben wir Gottes Willen erfüllt. Ihnen und ihrer Frau wünsche ich viel Kraft, um auch bei der nächsten Herausforderung wieder so tatkräftig anpacken zu können. Wir werden uns sicher wieder begegnen, bis dahin seien Sie behütet.

Mit lieben Grüßen

Ines Franke.